

## Des ambulanciers alertent et veulent davantage de moyens



Les ambulanciers demandent notamment une compensation de l'inflation pour que les entreprises ne soient pas mises à mal.  
© Photo archives Presse Océan-OL

### Les ambulanciers alertent le gouvernement et demandent plus de moyens pour assurer leurs missions. Une situation « critique » vécue également en Loire-Atlantique.

Au même titre que d'autres professions de santé, le secteur des ambulanciers est en alerte, comme l'exprime la chambre nationale des services d'ambulances (CNSA) sur le plan national. Des problématiques connues aussi en Loire-Atlantique : Le manque de personnel, les contraintes réglementaires et économiques, l'insuffisance des tarifs », résume Bernard Sansoucy, représentant régional de la CNSA, qui, de ...

Article avec accès abonnés:

[https://labaule.maville.com/actu/actudet\\_-des-ambulanciers-alertent-et-veulent-davantage-de-moyens-\\_dep-5534894\\_actu.Htm](https://labaule.maville.com/actu/actudet_-des-ambulanciers-alertent-et-veulent-davantage-de-moyens-_dep-5534894_actu.Htm)

CT Presse-Océan

